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SPEZIELLES VORWORT

Nach ausg ieb igen  S tud ien  und 
sorgfältigem Abwägen des Für und Wider 
haben wir uns entschieden, von jetzt an das 
Wort ‘Mirakel’ überall dort zu benutzen, 
anstatt des gewöhnlicher Weise benutzten 
Wortes ‘Wunder’, wo das Wort Gottes speziell 
das Wirken der außergewöhnlichen Kraft des 
Allmächtigen betonen will, die durch den 
Heiligen Geist dynamisch in ihrer Aktion ist 
und sich manifestiert, sichtbar für jedermanns 
Augen, in denen der Gläubigen, wie auch der 
Ungläubigen, um zu sehen und zu verstehen, 
dass dies einzig und allein die übernatürliche 
Handlung Gottes ist.
 Siehe „Atmosphäre für Mirakel” mit Pastor Chris.

Bereite dich vor, heute dein Mirakel zu empfangen!

ij
Pastor Chris Oyakhilome



Die größte Sache, die Gott für uns getan hat,

seit dem wir glaubten, ist die, Seinen Geist für uns

verfügbar zu machen. Zu viele der Menschen Gottes

sind jedoch wie die 12 Männer in Apostel Kapitel 19,

wo Paulus fragte: „Habt ihr den heiligen Geist

empfangen, als ihr gläubig wurdet?” und sie

antworteten ihm: „Wir haben nicht einmal gehört, ob

ein heiliger Geist sei!”

Viele Christen sind völlig ratlos darüber, wer

Einführung
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Sieben Dinge Die Der Heilige Geist In Dir Tun Wird

der Heilige Geist ist. Viele Andere, die sogar

behaupten, den Heiligen Geist zu kennen und Ihn in

ihren Leben zu haben, wissen nicht einmal, warum Er

in ihnen ist. Sie haben keine Ahnung darüber, was Er

tun kann mit ihnen, in ihnen und durch sie.

In diesem Buch lehre ich dir sieben wichtige

Dinge, die der Heilige Geist in dir tun wird, wenn Er

dazu kommt, in dir zu verweilen; sieben Dinge, die

nicht geschehen werden in deinem Leben, bis du den

Heiligen Geist empfängst und mit Ihm gefüllt bist. Ich

habe bereits ein Buch geschrieben über die Sieben

Dinge, die der Heilige Geist für dich tun wird, aber

jetzt möchte ich dir mitteilen, was Er in dir tun wird,

wenn Er beginnt, in dir zu wohnen.

In Hosea 12:14 sagt uns die Bibel: „...so hat der

HERR durch einen Propheten Israel aus Ägypten

heraufgeführt und es durch einen Propheten hüten

lassen.”

Verstehe bitte, was Gott uns hier sagen will. Er

lässt dich wissen, dass die Art und Weise, wie Er dein

Leben verändert, ist durch das Entsenden eines
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anderen Menschen zu dir. Er wird nicht selber

herunter kommen in dein Zimmer; Er schickt auch

keinen Engel vom Himmel, um dein Leben zu ändern.

Selbst wenn du einen Engel sehen würdest, wird das

wohl kaum dein Leben verändern. Gott selbst mag

dir heute erscheinen und dein Leben verändert sich

nicht. Was dein Leben wirklich verändert, ist das,

wenn Gott dir eine Nachricht zusendet durch einen

anderen Menschen.

In Apostel 10, als ein Engel erschien dem

Cornelius, einem römischen Zenturion, forderte dieser

ihn auf, Boten nach Joppe zu schicken und Simon

Petrus zu holen, der Worte zu ihm sprechen würde,

durch die er gerettet würde.

Auf die gleiche Weise brachte Gott Israel aus

Ägypten heraus; Er brachte sie aus ihrem Leid, Trauer

und Sklaverei heraus, indem Er ihnen einen Propheten

Namens Moses schickte. Moses erlöste sie aus ihrer

Sklaverei in Ägypten und veränderte ihre Leben.

Die Nachricht, die Gott in Moses’ Mund legte,

um zu den Kindern Israels zu sprechen, war die

Einführung
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Sieben Dinge Die Der Heilige Geist In Dir Tun Wird

Nachricht, die sie am Leben erhielt. Das war die

Nachricht, die ihnen Wohlstand und Erfolg gab. Es

war dieselbe Nachricht, die sie etablierte und ihnen

half in Allem, was sie taten.

Auf die gleiche Weise, wie Gott Israel aus

Ägypten heraus brachte und sie durch den Propheten

Mose bewahrte, hat Er mich als Seinen Propheten zu

dir geschickt, um dir ein Wort der Offenbarung zu

geben in diesem Buch, das garantiert dein Leben für

immer verändern wird.

Nimm die Dinge, über die du hierin lesen wirst

oder die Gedanken, die in dir angefacht werden, n

icht auf die leichte Schulter. Sie werden deine Familie,

deine Finanzen und deine Gesundheit verändern. Sie

werden alles über dein Leben ändern heute und in

Zukunft!

Diese Nachricht vom Geist bringt dir Licht. Sie

ändert deinen Dienst, deine Beziehungen, deinen

Beruf oder dein Geschäft. Sie produziert eine

großartige Zukunft für dich und ändert dein Schicksal

für immer!
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Du wirst dir viel Gutes tun, dieses Buch immer

wieder durch zu lesen, bis dessen Nachricht

eingedrungen ist. Lasse die Gedanken, die darin

mitgeteilt werden, ein Bestandteil von dir und deiner

täglichen Erfahrung werden. Dann wirst du in der Lage

sein, mit dem Heiligen Geist zu wandeln im

Verständnis darüber, was Er in dir machen wird, um

die Fülle der Segnungen von Seiner Gegenwart in

deinem Leben zu genießen.

Mache dich bereit zu einer lebens-

verändernden Begegnung mit der mächtigsten Person

auf der Erde - dem Allmächtigen Geist des lebendigen

Gottes!

Einführung





Hast du jemals probiert, Leute zu fragen, wer

oder was sie über den ‚Heiligen Geist’ denken? Einige

werden dir antworten: „es ist eine Wolke oder Rauch

vom Himmel heraus kommend,” oder „es ist das

salbende Öl in einer Flasche.” Andere mögen sogar

sagen: „es ist mein Gebets-Taschentuch (was manche

auch ‚Mantel’ nennen) oder „es ist dieser Einfluss, den

ich manchmal spüre, der mich veranlasst, zu erzittern

und in Zungen zu sprechen.”

Wer ist der Heilige Geist?

1. Kapitel

11
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Sieben Dinge Die Der Heilige Geist In Dir Tun Wird

Na gut, der Heilige Geist, über den ich lehren

werde, ist ganz gewiss mehr als all dies! Oh, wie ich

mir wünsche, dass noch viel mehr von den Kindern

Gottes Ihn als Den kennen lernen, Der Er wirklich ist!

Der Heilige Geist ist die dritte Person der

Gottheit. Er ist die Kraft, durch die Gott die ganze

Welt schuf. Entsprechend der Bibel ist der Heilige Geist

der Geist, Der die Himmel aufklärte (aufheiterte). (Hiob

26:13).

Wenn Gott spricht, dann lässt der Heilige Geist

dies geschehen. Er ist der Täter (Ausführer) von den

Dingen Gottes. Wenn Gott also etwas in deinem

Leben tun will, muss dies durch den Heiligen Geist

geschehen. Dies ist der Grund, warum du heute den

Heiligen Geist in deinem Leben brauchst.

Selbst der Herr Jesus Christus musste den

Heiligen Geist empfangen. Erst nachdem der Heilige

Geist in Sein Leben kam, begann Sein Dienst und die

Mirakel. Erinnere dich daran, dass Er, als Er auf der

Erde war, nicht wirkte oder diente als der Sohn Gottes,

obwohl Er der Sohn Gottes war. Er wirkte und diente

als ein Mensch, als der Sohn des Menschen

(1.Timotheus 2:5; Matthäus 12:8).

Die Bibel sagt uns, dass Er Seine Herrlichkeit
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beiseite legte und ein Mensch wurde, wie jeder von

uns; und weil Er sich wieder fand, als Mensch gestaltet

zu sein, demütigte Er sich und wurde gehorsam sogar

zum Tod am Kreuz (Philipper 2:5-8).

Als Jesus auf der Erde wandelte, war Er hungrig

wie jeder andere. Er war durstig wie jeder andere. Er

wurde müde und Er schlief wie jeder andere. Er konnte

wie jeder andere versucht werden, aber Er fiel niemals

in irgendeine Versuchung (Hebräer 4:15). Dies war

der Grund, warum Er den Heiligen Geist haben musste,

weil Er auf der Erde nicht als Sohn Gottes diente,

obwohl Er der Sohn Gottes war.

Wenn du den Heiligen Geist hast und Ihm die

Führung deines Lebens überlässt, dann spielt es keine

Rolle, wie deine Situation ausschaut, Er wird diese zu

deinem Wohl umkehren. Wenn der Heilige Geist

deine Familie, dein Geschäft oder deine Gesundheit

bestimmt, dann ist es nicht mehr wichtig, welche

Schwierigkeiten du mitgemacht hast oder welches

Unrecht dir widerfahren ist, weil du wirst anfangen,

dich von Stärke zu Stärke, von Gnade zu Gnade, von

Glauben zu Glauben, von Erfolg zu Erfolg und von

Großartigkeit zu Großartigkeit zu bewegen. Wenn der

Heilige Geist dein Leben bestimmt, wird Er jede

Wer ist der Heilige Geist?
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Krankheit aus deinem Körper heraus treiben; Er wird

alles rechtens machen, das falsch war.

  GOTTES VERSPRECHEN DES

GEISTES SIND FÜR JEDERMAN

Nach der Auferstehung und der Himmelfahrt des

Herrn Jesus Christus waren Seine Jünger (120 von

ihnen) einmütig versammelt im oberen Zimmer. Dann

kam plötzlich ein Geräusch vom Himmel, wie ein

brausender starker Wind und dieser erfüllte das ganze

Haus, wo sie sich aufhielten. Gespaltene Zungen wie

aus dem Feuer saßen auf jedem von ihnen und sie

alle wurden mit dem Heiligen Geist gefüllt (Apostel

2:1-4).

Als sie alle mit dem Geist Gottes gefüllt waren,

begannen sie Worte des Lobes zu sprechen und Gott

in anderen Zungen zu verherrlichen. Wegen der Art

und Weise, wie sie handelten und redeten,

verspotteten sie einige der Leute, die sie sahen, weil

sie dachten, dass sie betrunken waren.

Aber die Bibel sagt uns daraufhin:

„Da trat Petrus mit den Elfen auf, erhob seine

Stimme und sprach zu ihnen: Ihr jüdischen
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Männer und ihr alle, die ihr zu Jerusalem

wohnet, das sei euch kund, und horchet auf

meine Worte! Denn diese sind nicht trunken,

wie ihr wähnet; denn es ist erst die dritte

Stunde des Tages; sondern dies ist, was

durch den Propheten Joel gesagt worden ist.”

       Apostel 2:14-16

Der Apostel Petrus begann, den Propheten Joel

zu zitieren und erklärte den Leuten, dass jetzt passiert

ist, was vor vielen Jahren prophezeit wurde:

„Und es wird geschehen in den letzten

Tagen, spricht Gott, da werde ich ausgießen

von meinem Geist über alles Fleisch; und

eure Söhne und eure Töchter werden

weissagen, und eure Jünglinge werden

Gesichte sehen, und eure Ältesten werden

Träume haben;  ja, auch über meine Knechte

und über meine Mägde werde ich in jenen

Tagen von meinem Geiste ausgießen, und

sie werden weissagen. Und ich will Wunder

tun oben am Himmel und Zeichen unten auf

Erden, Blut und Feuer und Rauchdampf;

die Sonne wird sich in Finsternis verwandeln

Wer ist der Heilige Geist?
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und der Mond in Blut, ehe der große und

offenbar werdende Tag des Herrn kommt.

Und es soll geschehen, daß jeder, der den

Namen des Herrn anrufen wird, errettet

werden wird.”  Apostel 2:17-21

Dann sprach er weiter in Vers 38:

„…Tut Buße, und ein jeder von euch lasse

sich taufen auf den Namen Jesu Christi zur

Vergebung eurer Sünden; so werdet ihr die

Gabe des heiligen Geistes empfangen.”

Petrus lässt uns wissen, dass die innewohnende

Gegenwart des Heiligen Geistes das Geschenk Gottes

für jeden Gläubigen ist. Du musst dies nicht erlangen.

Du hast dich nicht dafür zu qualifizieren. Alles, was

du brauchst, ist an Jesus Christus zu glauben. Petrus

sagte: „Denn euch gilt die Verheißung und euren

Kindern und allen, die ferne sind, soviele der Herr

unser Gott herrufen wird.” (Apostel 2:39).
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NICHTJUDEN ODER JUDEN

„Christus hat uns losgekauft von dem

Fluche des Gesetzes, indem er ein Fluch für

uns wurde; denn es steht geschrieben:

Verflucht ist jeder, der am Holze hängt, damit

der Segen Abrahams zu den Heiden käme

in Christus Jesus, auf daß wir durch den

Glauben den Geist empfingen, der verheißen

worden war.”

                         Galater 3:13-14

Hier lässt uns die Bibel wissen, dass Christus zu

einem Fluch für uns gemacht wurde; Er wurde an ein

Holzkreuz gehängt. Dann wird uns der Grund erklärt:

„auf daß wir durch den Glauben den Geist

empfingen, der verheißen worden war.”

Die Heilige Schrift spricht von zwei Arten von

Menschen: Juden und Nichtjuden. Nichtjuden sind

entsprechend der Bibel alle Nicht-Israeliten. Wenn du

deutsch, amerikanisch, russisch oder chinesisch bist,

dann bist du ein Nichtjude. Ganz gleich, woher du

kommst, solange du kein Jude bist, bist du ein

Nichtjude.

Wer ist der Heilige Geist?
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Die Juden sind die physischen Nachkommen

von Abraham, aber die Nichtjuden werden nicht auf

Abraham durch physische Abstammung bezogen.

Gott sagt uns aber, dass der Segen Abrahams durch

Christus auch auf die Nichtjuden kommt. Dies ist der

Segen, der Erfolg, Gesundheit und Wohlstand bringt.

Es ist der Segen, der Gunst in dein Leben bringt und

dich großartig macht. Dieser Segen kommt in dein

Leben durch Jesus Christus und er schließt das

wunderbare Geschenk des Heiligen Geistes ein.

 Gott hat nicht nur die Verheißung des Heiligen

Geistes gemacht, Er hat Ihn uns tatsächlich gegeben.

Es liegt bei uns, Ihn jetzt zu empfangen. Aber damit

du von Gott empfangen kannst, musst du bereit sein,

auf Ihn durch Glauben zu reagieren. Bis du auf Gott

durch Glauben reagierst, kannst du nicht von Ihm

empfangen, weil Gott ein Glaubens-Gott ist.

Lass uns nun diese Schriftstelle in Galater 3:14

nochmals ansehen:

„…damit der Segen Abrahams zu den

Heiden käme in Christus Jesus, auf daß wir

durch den Glauben den Geist empfingen, der

verheißen worden war.”
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Es gibt hier zwei sehr wichtige Dinge, die du in

diesem Vers verstehen musst. Das erste ist: Was auch

immer wir von Gott empfangen müssen, muss als ein

Akt des Glaubens kommen, weil Gott ein Glaubens-

Gott ist.

Das zweite ist: dass du erkennen musst, welche

Segnung auch immer wir von Gott erhalten, sie kann

zu uns nur durch Jesus Christ kommen.

EMPFANGE HEUTE DEN HEILIGEN

GEIST

Wir brauchen heute die Kraft des Heiligen

Geistes in unseren Leben. Der Heilige Geist ist der

Geist Gottes und bis du Ihn hast, wandelst du in

Dunkelheit. Es spielt keine Rolle, wie gebildet oder

intelligent du in deinem Berufsfeld bist; es ist auch

nicht wichtig; wie hoch angesehen du in der

Gesellschaft bist, dein Leben ist leer, bis du den

Heiligen Geist inne hast.

Wenn du den Heiligen Geist noch nicht hast,

dann will der Herr, dass du Ihn heute empfängst und

ich habe nachfolgend die einfachen Schritte umrissen,

die du ergreifen musst, um Ihn zu empfangen,

Wer ist der Heilige Geist?
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reagiere auf Gott durch Glauben und beziehe dich

auf Ihn durch Jesus. Dies bedeutet, dass du zuallererst

neu geboren sein musst. Das ist der Anfang deiner

Beziehung zu Gott durch Christus Jesus.

Wenn du noch nicht neu geboren bist, dann

kannst nun das Gebet der Rettung beten, wie unten

geschrieben. Bete dieses in Glauben und hörbar und

du wirst gerettet!

„O Herr Gott, ich glaube an Jesus Christus,

den Sohn des lebendigen Gottes. Ich glaube,

dass Er für mich starb und ich glaube, dass

Gott Ihn von den Toten auferweckte. Ich

bekenn mit meinem Mund, dass Jesus

Christus der Herr meines Lebens ist von

diesem Tage an. Ich übergebe Jesus Christus

mein Leben heute und öffne mein Herz

durch Glauben, um Rettung zu erhalten. In

diesem Augenblick empfange ich das ewige

Leben in meinen Geist. Ich danke Dir Herr,

dass Du mein Gebet erhörst. Meine Sünden

sind alle vom Blut Jesu weggespült worden.

Christus lebt jetzt in mir und ich bin frei, ich

bin gerettet, ich bin neu geboren und ich

beginne heute im Bewusstsein meines neuen



21

Lebens zu wandeln in Christus Jesus.

Amen!”

Herzliche Glückwünsche und willkommen in

der Familie Gottes! Du bist jetzt ein Kind Gottes.

Erinnere dich daran, dass deine Rettung die einzige

Qualifikation ist, die du benötigst, den Heiligen Geist

zu empfangen. Jetzt kannst du einfach durch Glauben

bitten und Ihn in deinen Geist empfangen.

Sprich diese Worte hörbar im Glauben und

erwarte zu empfangen:

„Lieber Himmlischer Vater, ich danke Dir

für das Geschenk des Heiligen Geistes. Als

dein Kind empfange ich jetzt Ihn durch

Glauben, um in mein Herz zu kommen und

zu verweilen. Ich empfange Ihn in meine

Seele und meinen Körper. Ich empfange Ihn

in jede Faser meines Wesens. Ich werde jetzt

mit dem Heiligen Geist gefüllt und

entsprechend Deinem Wort in Apostel 2:4,

spreche ich nun in Zungen, so wie Er mir

Äußerung gibt im Namen des Herrn Jesus

Christus. Amen.”

Wer ist der Heilige Geist?





In Johannes 14:16-17  sagte der Herr Jesus:

„Und ich will den Vater bitten, und er wird

euch einen andern Tröster (auch Beistand)

geben, daß er bei euch bleibe in Ewigkeit,

den Geist der Wahrheit, welchen die Welt

nicht empfangen kann, denn sie beachtet

ihn nicht und kennt ihn nicht; ihr aber

kennet ihn, denn er bleibt bei euch und wird

in euch sein.”

2. Kapitel

Der Siebenfache Dienst Des

Heiligen Geistes In Deinem Leben

23
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Hier wird uns gezeigt, dass der Heilige Geist der

Geist der Wahrheit ist - der Geist der Realität. Alles in

dieser Welt ist nichts anderes, als ein Schatten. Er ist

der Geist der Realität, Der uns hilft, zu erkennen, was

real ist.

„Dann werde ich den Vater bitten, daß er an

meiner Stelle jemanden (der Helfer, der

Tröster, der Anwalt, der Berater, der

Fürsprecher, der Stärkende, der Beistand) zu

euch senden soll, der euch helfen wird und

euch nie verläßt. Dies ist der Geist der

Wahrheit. Die Welt kann ihn nicht

aufnehmen, denn sie ist blind für ihn und

erkennt ihn deshalb nicht. Aber ihr kennt

ihn, denn er lebt schon jetzt bei euch (Ihr

kennt ihn; denn er bleibt bei euch und wird

in euch sein) und einmal wird er in euch sein.”

Johannes 14:16-17; HFA

Von der obigen Schriftstelle sehen wir, das es

sieben verschiedene Bezeichnungen für die originale

Übersetzung Beistand gibt von dem griechischen

Wortbegriff „allos parakletos”.
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Das Wort ein ‚anderer’ in der ersten Schriftstelle

ist übersetzter vom griechischen „allos” und ist sehr

lehrreich. Du kannst erkennen, dass die griechische

Sprache zwei Worte verwendete für das im deutschen

weithin übersetzte „jemanden” oder „anderen”. Diese

zwei Worte sind „heteros” und „allos”.

Richtig ausgedrückt bedeutet „Heteros” einen

anderen von einer unterschiedlichen Art, während

„allos” einen anderen von derselben Art bedeutet. Als

Jesus sich auf den Heiligen Geist bezog, nannte Er Ihn

„allos”- „einen  anderen derselben Art”, um damit

auszudrücken, dass der Heilige Geist genauso ist wie

Er selbst. Also ist der Heilige Geist genau wie Jesus. Er

sieht aus wie Er, liebt wie Er, sorgt sich wie Er und

spricht wie Er. Dies ist der Heilige Geist, Der vom Vater

gesandt ist, um mit uns zu sein.

Alle sieben Ausdrücke – Tröster, Berater, Helfer,

Fürsprecher, Anwalt, Stärkender und Beistand –

abgeleitet vom griechischen Wort „parakletos”, helfen

uns, den Dienst des Heiligen Geistes in unseren Leben

auf zu zeigen. Wenn der Heilige Geist in dein Leben

kommt, wird Er dein Rechtsanwalt, Helfer und

Fürsprecher.

Der Siebenfache Dienst Des Heiligen Geistes In Deinem Leben
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Du weißt, dass du einen Fürsprecher haben

kannst, der von irgendwo weit entfernt im Hintergrund

für dich betet. Was für ein Fürsprecher ist der Heilige

Geist? Er ist nicht die Art von Fürsprecher, die irgendwo

im Hintergrund ist; Er ist genau dort anwesend mit dir

und in dir!

Die Erläuterung in der ‚Hoffnung für Alle’

Bibelübersetzung gibt uns weitere Ausdrücke, um

dieses zu untermauern. Es heisst dort, dass Er unser

Berater und unser Anwalt ist – dies bedeutet, dass

der Heilige Geist die Art von Fürsprecher ist, Der sich

bereit hält als unser Anwalt oder Berater, um uns zu

verteidigen. Jesus redete über Jemanden, Der unsere

Widersacher in Schach hält, Jemanden, Der

geradewegs mit uns in die Mitte der Auseinander-

setzung hineingeht und die Kontrolle übernimmt und

dies nicht von irgendwo im Hintergrund.

Er sagt auch, dass der Heilige Geist ein

Stärkender ist; während Er also Seine Schritte

unternimmt, um sicherzustellen, dass sich alles zu

unserem Wohl auswirkt, vergewissert Er sich auch,

dass wir partizipieren, indem Er uns stärkt, weil Er nur

durch uns funktionieren kann. Wenn du den Heiligen

Geist hast, wird Schwäche kein Bestandteil deines
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Lebens mehr sein. Kein Wunder, dass Paulus uns

sagte: „denn wenn ich schwach bin, dann bin ich

stark,” (2.Korinther 12:10). Mit anderen Worten

ausgedrückt, als er verletzt, verprügelt und gebrochen

wurde durch externe Faktoren, da wurde er durch die

Kraft des Heiligen Geistes noch stärker gemacht.

Der letzte Begriff, um den Heiligen Geist zu

beschreiben, ist ‚Beistand’. Er ist bereit auf ‚Standby’.

Stelle dir dies so vor: viele Firmen und Krankenhäuser,

vor allem in Entwicklungsländern, haben einen

‚Standby Generator’ für den Fall eines Stromausfalles.

Wenn die Hauptstromversorgung ausfällt, wird

automatisch der ‚Standby Generator’ eingeschaltet,

Operationen, Produktion und Geschäfte können

ohne Unterbrechung fortfahren. Dies ist genau das,

was der Heilige Geist für dich tut. Wenn dir Stärke,

Information, Ideen, Optionen und alles Übrige

ausgehen, dann gibt es einen Beistand und dieser

scheitert niemals, Herrlichkeit sei Gott!

Unsere Leben sollten immer voll von Freude und

Aufregung sein. Wir haben einen Helfer, Tröster,

Fürsprecher, Anwalt, Berater, Stärkenden und

Beistand. Wie könnten wir verlieren? Es ist unmöglich!

Die Schwierigkeiten mit vielen Kindern Gottes sind,

Der Siebenfache Dienst Des Heiligen Geistes In Deinem Leben
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dass sie nicht über diese Dinge informiert sind und

viele nicht wissen, wie man auf der Ebene des Geistes

operiert.

Wir sind keine Gruppe von Menschen, die Hilfe

von Gott suchen; uns ist ein Helfer gegeben worden.

Wir sind nicht alleine; wir haben Einen, Der neben

uns steht, um uns zu helfen. Das ist der Dienst des

Heiligen Geistes; Er ist berufen, mit uns zu gehen.

Du liegst falsch, wenn du uns neu geborene,

geist-gefüllte Leute anschaust und denkst, das alles,

was du siehst, alles ist , was es da gibt. Mache keinen

Fehler! Es gibt da Jemand, Der nicht nur bei uns ist, Er

ist auch in uns! Du magst Ihn nicht mit deinen

optischen Augen sehen, aber Er ist genau da. In der

Tat ist Dieser mehr anwesend, als unsere Widersacher.

Der Psalmist nennt Ihn den bewährten Helfer in

allen Nöten. (Psalm 46:1; BRU). Als Er Ihn ‚den

bewährten Helfer’ nannte, sagte Er nicht, dass es etwa

auch einige andere Helfer gäbe abgesehen von Ihm.

Er will einfach, dass wir wissen, dass Er der bewährte

Helfer ist.

Mit anderen Worten ausgedrückt, dies ist eine

Aussage, über die du überhaupt keinen Zweifel haben
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solltest. Du musst Ihn nicht erst suchen; Er ist eine

sehr gegenwärtige Hilfe in Notlagen. Dies bedeutet,

wenn du jemals in Schwierigkeiten gerätst, dann

darfst du lachen und sagen: „ich danke dir, Heiliger

Geist, ich bin nicht alleine!”

Der Siebenfache Dienst Des Heiligen Geistes In Deinem Leben





Das Erste, das der Heilige Geist in deinem

Leben tun wird, wenn Er in dir verweilt, ist dir

Verständnis zu geben. Dieses Verständnis hilft dir, die

Nachricht von Jesus Christus zu empfangen. Dieses

hilft dir, das Wort Gottes in deinen Geist zu

empfangen. Dann wirst du nicht wie andere Leute

alberne Fragen stellen: „Wie hätte Jesus von einer

Jungfrau geboren werden können?” oder „wie kannst

du sagen, dass Gott Jesus von den Toten erweckte?”

Er Wird Dir Ver s tändn i s

Geben

3. Kapitel
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Du wirst solche Fragen nicht mehr stellen, weil

du dies einfach verstehst. Du glaubst einfach, dass

Jesus von einer Jungfrau geboren wurde und Er von

den Toten erweckt wurde, weil der Heilige Geist dir

geholfen hat, dies zu verstehen.

In Johannes 15:26 sagte Jesus:

„Wenn aber der Beistand kommen wird,

welchen ich euch vom Vater senden werde,

der Geist der Wahrheit, der vom Vater

ausgeht, so wird der von mir zeugen.”

Der Heilige Geist bezeugt über den Herrn Jesus

und hilft dir, das Evangelium einfach zu glauben. Er

gibt dir ein verständiges Gedankengut. In Johannes

20:22 sagt uns die Bibel, dass Jesus nach Seiner

Auferstehung vor Seinen Jüngern stand und auf sie

hauchte (eine andere Version sagt, dass Er auf sie blies)

und als Er das tat, sagte Er: „Empfange den Heiligen

Geist.”

Lukas 24:45 informiert uns ausführlicher, was

passierte. Er lässt uns wissen, dass Jesus ihr Verständnis

öffnete, als Er dies gesagt hatte. Das genau geschah,

als Er auf sie blies - der Heilige Geist überkam sie und

öffnete ihr Verständnis, so dass sie das Wort Gottes
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erhalten und verstehen konnten.

Hiob 32:8 (BRU) sagt uns: „Aber Gottes Geist

muß im Menschen sein, und der Odem des

Allmächtigen muß sie klug machen.”

Wenn der Heilige Geist in dein Leben kommt,

gibt Er dir Verständnis, so dass du nicht mehr in der

Dunkelheit wanderst betreffend dem Wort Gottes.

Jedes Mal, wenn du das Wort Gottes hörst oder in

der Bibel studierst, wirst du Es verstehen, weil der

Heilige Geist dir Verständnis gegeben hat. Du wirst

jetzt nicht nur das Wort Gottes verstehen, sondern

ganz gleich, wo du bist, wohin du gehst oder was du

tust, wirst du ein verständnisvolles Herz und Verstand

haben.

Erinnerst du dich an das Gebet von Salomo, als

er König von Israel wurde? Die Bibel sagt, dass Gott

zu ihm in einem Traum sprach und ihn fragte:

„Salomo, was willst du von mir?” Salomo antwortete

und sagte: „oh Gott, gib mir Weisheit und ein

verständiges Herz.” (1.Könige 3:9). Du siehst also, dass

er Gott um Weisheit und Verständnis bat. Im neuen

Bund erhältst du jetzt automatisch Verständnis, wenn

du den Heiligen Geist empfängst. Der Heilige Geist

ist das Geheimnis des Verstehens, Halleluja!

Er Wird Dir Verständnis Geben





Wenn der Heilige Geist in dein Leben kommt

und du Ihm die Führung deines Lebens überlässt, dann

bringt Er die Salbung in dein Leben. Die Salbung von

Gottes Geist kommt über alles, was du tust und

unternimmst. Du musst verstehen, was es bedeutet,

gesalbt zu sein: das Wort 
"

salben" kommt vom

hebräischen Wort 
"

MASHACH". Es bedeutet 
"

zu

schmieren oder reiben". Dies bedeutet also, dass die

Gegenwart Gottes auf dich wie Öl geschmiert oder

gerieben wird, damit Seine Gegenwart auf dir

4. Kapitel

  Er Wird Die Salbung In

Dein Leben Bringen

35



36

Sieben Dinge Die Der Heilige Geist In Dir Tun Wird

belassen wird und göttliche Vorzüglichkeit und

Kraft verursacht.

Wenn du gesalbt bist, dann wirst du von Gott

auf eine Weise gesegnet, dass alles, was du berührst

oder tust, gedeihen wird. Gesegnet zu sein bedeutet

also, dazu bevollmächtigt zu sein, zu gedeihen.

Die Salbung ist die Bevollmächtigung durch den

Heiligen Geist in unseren Leben. Es ist die

übernatürliche Fähigkeit, die der Heilige Geist in

unsere Leben bringt, die nicht erklärt werden kann.

Plötzlich übernimmt der Heilige Geist deinen Geist

und platziert Kraft in dir, die dir ermöglicht, zu sehen,

zu denken, zu sprechen und Dinge zu tun, die

gewöhnliche Menschen nicht tun können. Dies ist das

Werk der Salbung – sie leitet und führt dich in allem,

das du tust.

Lass mich an dieser Stelle dich daran erinnern,

dass der Mensch ein Geist ist, in einem Körper lebt

und eine Seele hat. Die wirkliche Person ist der Geist.

Mit deinem Geist kontaktierst du die geistliche Ebene.

Dein Körper, den du siehst, ist nicht der wirkliche

Jemand, es ist mal gerade das Haus, wo du (nämlich

dein Geist) lebt. Mit deinem Körper kontaktierst du das

physische Reich. Deine Seele ist das Medium, was du
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verwendest, um intellektuell zu funktionieren. Hier sind

deine Überlegungsfähigkeiten und Emotionen und es

ist der Ort, wo dein Denkprozess und

Entscheidungsfindung stattfindet. Hiermit kontaktierst

du das geistige Reich. Dein Geist ist jedoch der

wirkliche DU. Er ist derjenige, der mit Gott in

Verbindung steht.

Wenn der Heilige Geist in deinem Geist verweilt,

dann gibt Er deinem Geist das Leben. Dann salbt Er

auch deinen Geist und deinen Verstand. Er gibt dir

Verstehen und segnet deinen Geist, so dass du von

innen heraus göttlich gekräftigt wirst.

In Philipper 4:13 sagte Paulus: „ich vermag alles

durch den (Christus), der mich stark macht.” Wenn Er

sich hier auf Christus bezog, dann meinte Er nicht den

Mann Jesus. Christus bezieht sich hier auf den

Gesalbten und Seine Salbung. Er redet hier über die

übernatürliche Ermächtigung, die Jesus erhielt und die

Ihn zum Christus machte, nachdem der Heilige Geist

über Ihn kam.

Paulus sagt uns nun: „ich vermag alles durch den

(Christus), der mich stark macht.” Lob sei dem Herrn

Jesus! Dies bedeutet, wenn der Heilige Geist in dein

Leben kommt, dann salbt Er dich und ermöglicht dir,

Er Wird Die Salbung In Dein Leben Bringen
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das Unmögliche zu vollbringen. Du erhältst die

Fähigkeit, Dinge zu tun, die du normalerweise nicht

in der Lage sein würdest, zu tun. Er füllt deinen Geist

mit der Salbung Gottes.

In Apostel 1:8 sagte Jesus uns:

„…ihr werdet Kraft empfangen, wenn der

heilige Geist über euch kommt, und werdet

Zeugen für mich sein in Jerusalem und in

ganz Judäa und Samaria und bis ans Ende

der Erde!”

Wenn der Heilige Geist in dein Leben kommt,

erhältst du Kraft. Das Wort, dass hier in Apostel 1:8

als „Kraft” wiedergegeben wird, bezieht sich auf ‚die

dynamische Fähigkeit, Änderungen zu verursachen’.

Der Herr Jesus sagt uns, dass wir diese dynamische

Fähigkeit, Änderungen zu verursachen, erhalten

werden, wenn der Heilige Geist in unsere Leben

kommt. Dies bedeutet, dass du die Umstände deines

Lebens ändern kannst, wenn diese nicht günstig für

dich ausschauen. Dies ist genau das, was es bedeutet,

ein Kind Gottes zu sein. Als ein Kind Gottes solltest

du niemals im Leben benachteiligt sein oder von den

Umständen abhängig sein!
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GOTT GIBT GEBURT ZU GÖTTERN!

Jede Kreatur reproduziert entsprechend seiner

Art. Ein Hund gebiert Hunde, eine Katze gebiert

Katzen, eine Kuh gebiert Kühe, ein Affe reproduziert

Affen und ein Mensch reproduziert Menschen. Wenn

also nun Gott jemanden Geburt gibt, wen denkst du,

den Er reproduziert? Götter natürlich!

Als Gott den Menschen schuf, da schuf Er ihn

nach Seinem Ebenbild und nach Seinem Charakter.

Das ist der Grund, warum wir wie Er ausschauen; wir

haben zwei Hände, genauso wie Er zwei Hände hat.

Wir haben zwei Beine, einen Kopf, einen Mund, eine

Nase, zwei Ohren und zwei Augen, genauso wie Er

dies alles hat.

Wenn jemand sein Herz zu Christus gibt und

neu geboren wird, dann erhält er die göttliche Natur.

Sein Geist ist erfüllt mit dem ewigen Leben des

Allmächtigen Gottes und er wird ein jemand wie Er -

Sein eigener Zögling. Die Bibel sagt uns in Jakobus

1:18: „Nach seinem Willen hat er uns erzeugt durch

das Wort der Wahrheit,” und in 1.Petrus 1:23 (BRU)

heisst es: „Ihr seid neugeboren, aber nicht aus

vergänglichem, sondern aus unvergänglichem

Er Wird Die Salbung In Dein Leben Bringen
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Samen: durch Gottes lebendiges und ewig bleibendes

Wort.”

Die Bibel sagt uns auch: „Darum, ist jemand in

Christus, so ist er eine neue Kreatur; das Alte ist

vergangen, siehe, es ist alles neu geworden!”

2.Korinther 5:17, Halleluja!

Nun da wir neu geboren sind und Seiner

göttlichen Natur teilhaftig werden (2.Petrus 1:4),

residiert das Leben Gottes in unserem Geist. Wir sind

nicht mehr derjenige, der wir waren; wir mögen von

außen gleich aussehen, aber in unserem Inneren sind

wir neue Kreaturen, neu geboren und mit dem Geist

Gottes gefüllt!

Wenn Gott Geburt gibt, dann kannst du nicht

erwarten, dass er einen Misserfolg reproduziert. Das

ist widersprüchlich zu Seiner Natur.

 „Pastor Chris, meinst du damit, dass wir Götter

sind?”

Nun, ich bin nicht Derjenige, Der dies sagte;

Gott selbst sagte dies in Seinem Wort: „Ich habe

gesagt: «Ihr seid Götter und allzumal Kinder des

Höchsten;” (Psalm 82:6). Wenn Gott dich geboren

hat, wer glaubst du dann, wer du bist? Du musst
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folglich ein Gott unter Ihm sein! Er ist Papa Gott und

wir sind Seine Kinder. Kinder Gottes sollten Götter

sein. Wenn du also tatsächlich die Umstände deines

Lebens ändern kannst, dann musst folglich ein Gott

sein! Also trainiert uns Gott genauso, wie ein Papa

seine Kinder ausbildet, weil wir zu Ihm gehören.

Er will, dass wir die Salbung verstehen, die wir

erhalten haben und wie sie operiert. Dann werden

wir fähig sein, vollen Vorteil daraus zu ziehen, um die

gewünschten Änderungen in unseren Leben und

Umständen zu verursachen.

Er Wird Die Salbung In Dein Leben Bringen





Wenn der Heilige Geist in dein Leben kommt,

wird Er dein Lehrer, Der dich von innen lehrt. Der

Psalmist erläutert in Psalm 119:98: „Dein Gebot

macht mich weiser als meine Feinde; denn es bleibt

ewiglich bei mir.”

David  redete hier über Gott, den Heiligen Geist

und was Er in der Lage war, in seinem Leben durch

das Wort Gottes zu bewirken. Er sagte, dass der Heilige

Geist durch Seine Gebote ihn weiser als seine Feinde

gemacht hatte. Dann sagte er weiterhin: „…denn es

Er Wird Dich Alle Dinge

Lehren

5. Kapitel
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(sein Gebot) bleibt ewiglich bei mir. Ich bin

verständiger geworden als alle meine Lehrer, denn

deine Zeugnisse sind mein Sinnen. Ich bin einsichtiger

als die Alten; denn ich achte auf deine Befehle.”

(Psalm 119:98-100)

Er lässt dich wissen, dass der Heilige Geist dich

weiser als die Weisen des Altertums (die alten weisen

Männer) und selbst als deine Feinde machen kann.

Er bewirkt es dadurch, dass Er dich von innen heraus

lehrt. Er zeigt dir die Geheimnisse des Lebens und sagt

dir, was zu tun ist. Er führt dich von innen heraus und

macht dich weiser als andere um dich herum.

Jesus sprach über den Heiligen Geist in Johannes

14:26 :

„Der Beistand aber, der heilige Geist, welchen

mein Vater in meinem Namen senden wird,

der wird euch alles lehren und euch an alles

erinnern, was ich euch gesagt habe.”

Dies ist wunderbar! Es bedeutet, dass du nicht

mehr ein Narr genannt wirst, weil der Heilige Geist

dich alle Dinge lehrt. Er hat nicht nur vor, dir Dinge in

der Bibel, sondern auch alle Dinge des Lebens zu

lehren. Er hat dir schon Verständnis gegeben. Er hat
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dich gesalbt; jetzt ist Er auch noch dein Lehrer,

Herrlichkeit sei Gott! Niemand kann dich mehr einen

Narren nennen, weil du einen Lehrer in dir hast, der

dich alle Dinge lehrt. Wenn du Ihm zuhörst, zeigt Er

dir, was zu tun ist.

Ich möchte dir nun einen sehr wichtigen Vers in

der Bibel zeigen:

Psalm 16:11: „Du wirst mir den Weg des

Lebens zeigen; Fülle von Freuden ist vor

deinem Angesicht, liebliches Wesen zu deiner

Rechten ewiglich!”

Als dein Lehrer wird der Heilige Geist dir den

Pfad des Lebens aufzeigen. Von dir selber kannst du

den richtigen Pfad des Lebens nicht kennen. Die Bibel

sagt uns in Sprüche 14:12 : „Es gibt einen Weg, der

dem Menschen richtig scheint; aber sein Ende ist der

Weg zum Tod.” Der Weg, der dir richtig erscheinen

mag, endet in Tod und Zerstörung, aber wenn der

Heilige Geist dein Leben übernimmt, zeigt Er dir den

Pfad des Lebens, Herrlichkeit sei Gott!

Jesaja 48:17 : „So spricht der HERR,

dein Erlöser, der Heilige Israels: Ich bin der

HERR, dein Gott, der dich lehrt, was

Er Wird Dich Alle Dinge Lehren
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nützlich ist, und dich den Weg leitet, den du

wandeln sollst.”

Mit dem Heiligen Geist hast du es geschafft! Für

dich ist das Leben schon erfolgreich. Er weiß etwas

mehr über dein Berufsbild, als du jemals wissen wirst.

Er weiß über dein Geschäft besser Bescheid, als du es

tust. Er kennt alles über deine Familie und Er kann dir

helfen, eine wunderbare Familie auf zu bauen. Er kann

dir helfen, deine Kinder zu trainieren. Es gibt Eltern,

die buchstäblich verrückt werden wegen ihren

Kindern, aber der Heilige Geist kann dir helfen. Er kann

dich lehren, wie man solche Kinder ausbilden kann.

Er kann dich alles mögliche lehren!

Die Schwierigkeiten von vielen von uns sind,

dass wir Seine Gegenwart in unseren Leben nicht

nutzen. Zum Beispiel willst du mehr Geld bekommen

für deine Arbeit oder in deinem Geschäft, aber du

weißt nicht wie. Du musst deshalb nicht lügen und

betrügen, um an deinem Arbeitsplatz oder in deinem

Geschäft voranzukommen. Der Heilige Geist kann dir

genau zeigen, was zu tun ist. Er kann dich lehren, wie

Reichtum zu erwerben ist und du wirst aufhören, Geld

zu verschwenden oder die falschen Investitionen zu

machen.
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Vielleicht ist deine Gesundheit instabil gewesen;

der Heilige Geist lehrt dich, wie man gesund bleibt.

Es mag sein, dass du besorgt bist um deine

Körpergröße; du magst entweder zu schlank oder zu

dick sein. Der Heilige Geist kann dir zeigen, was zu

tun ist. Er kann dich alle Dinge lehren und Er fragt

dich: „was willst du?”

Du hast einen Lehrer in dir. Er lebt in dir und Er

kann dich alles Mögliche lehren. Warum solltest du

dann verwirrt sein? Das sollte dir nicht passieren. Du

hast einen Lehrer, Der alle Dinge kennt und weil Er in

dir lebt und dich alle Dinge lehrt, bist du intelligent.

Er ist außerdem in der Lage, dich daran zu erinnern,

was Er dich lehrt. Das ist der Grund, warum ich sage,

dass du super Intelligenz hast!

Jemand mag sagen: „nun, ich weiß gar nichts.

Ich habe nur ein kleines Gehirn und ich kann nicht

einmal vernünftig denken.”

Das ist eine Beleidigung für den Geist Gottes.

Die Bibel sagt, dass Gott hat uns nicht den Geist der

Verzagtheit gegeben, sondern den Geist der Kraft und

der Liebe und der Selbstzucht. (2.Timotheus 1:7; BRU).

Du hast einen gesunden Verstand, Herrlichkeit sei

Gott!

Er Wird Dich Alle Dinge Lehren
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Die Leute aus unserer Stadt – Zion – werden nicht

leicht akzeptiert in dieser Welt. Sehr oft versteht die Welt

die Sprache nicht, die wir sprechen. Sie denken, dass wir

nur stolze Prahler sind. Aber wir können einfach nicht so

reden, wie sie. Wir können nicht sagen: „ich bin arm,”

oder „ich bin nur durchschnittlich”. Nein meine Lieben,

wir können nicht (mehr) so sein! Wir wissen jetzt, wer wir

sind - wir sind wohlhabend, wir sind ausgezeichnet, wir

sind mächtig und einflussreich, weil wir den Heiligen Geist

im Inneren haben. Er ist Derjenige, Der unseren Verstand

erleuchtet und uns wundersame Dinge lehrt vom Wort

Gottes, Halleluja!
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Der Mensch ohne den Heiligen Geist ist wie

ein Schaf ohne einen Schäfer; ein Flugzeug ohne

einen Piloten; ein Schiff, verloren gegangen auf See,

ohne einen Kapitän. Der Mensch ohne den Heiligen

Geist ist ein Mensch, der in Dunkelheit wandelt. Er

ist verloren und ohne einen Orientierungssinn, bis

der Heilige Geist in sein Leben kommt.

Der Heilige Geist ist der bestmögliche Führer.

Wenn Er in dir verweilt, lehrt Er dich nicht nur,

sondern Er hilft dir auch in den Angelegenheiten

Er Wird Dich Leiten

6. Kapitel
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deines Lebens. Jesus zeigte uns dies in Johannes 16:13,

wenn Er sagte:

„Wenn aber jener kommt, der Geist der

Wahrheit, wird er euch in die ganze Wahrheit

leiten; denn er wird nicht von sich selbst

reden, sondern was er hören wird, das wird

er reden, und was zukünftig ist, wird er euch

verkündigen.”

Du wirst nicht mehr getäuscht, weil der Heilige

Geist dich in alle Wahrheit leitet - er führt dich in die

ganze Realität. Jemand mag dich täuschen für eine

kurze Zeit, aber er kann dich nicht andauernd völlig

täuschen. Warum? Der Heilige Geist in deinem Leben

leitet dich; Er zeigt dir, was wirklich ist.

Dies ist etwas, das Er von dir heraus tut. Er führt

und leitet dich von innen heraus. Die Bibel sagt: „Denn

alle, die sich vom Geiste Gottes leiten lassen, sind

Gottes Kinder.” (Römer 8:14). Nur hierüber

nachzudenken, ist schon aufregend. Erinnerst du dich

daran, wie Gott die Kinder Israels aus Ägypten heraus

brachte? Lasse uns dies nachlesen, wie David es

erzählt:
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Psalm 105:7 : „Aber sie ließ er ausziehen

mit Silber und Gold, und es war kein

Strauchelnder unter ihren Stämmen.”

Kannst du dir dies vorstellen! Keine Oma

brauchte die Hilfe von ihrem Sohn. Kein Opa musste

von irgendjemandem getragen werden. Jeder war

stark genug, um sein eigenes Hab und Gut zu tragen

und sich alleine fort zu bewegen. Dies ist das Zeugnis

Gottes - Er brachte sie heraus mit Silber und Gold

und es gab keine schwache Person unter ihren

Stämmen. Dies handelt über finanziellen Wohlstand

und Gesundheit. Niemand war pleite, niemand hatte

einen Schlaganfall. Es gab niemanden, der gelähmt

oder behindert war.

Lass uns nun Vers 38 lesen: „Ägypten

war froh, daß sie gingen; denn der Schrecken

vor ihnen war auf sie gefallen.”

 Hei! Die Ägypter fürchteten sich so vor den

Kindern Israels, dass sie ihnen schnell alles wertvolle

gaben, dass sie hatten und sie schnell auf ihrem Weg

schickten. Junge, wie diese wohl erleichtert sein

mussten, als sie endlich ihr Land verließen!

Er Wird Dich Leiten



52

Sieben Dinge Die Der Heilige Geist In Dir Tun Wird

Ich sage dir, dass es genauso und auf dieselbe

Weise in den letzten Tagen geschehen wird. Aber

denke niemals, dass wir von hier heraus fliehen, wenn

Jesus zur Verzückung auftaucht und sagen: „Huch,

ich danke dir Jesus, dass wir aus diesem Schlamassel

heraus sind!” Nein, mein Herr! Wir werden nicht von

hier entfliehen. Wir werden nicht von hier erlöst

werden zur Verzückung. Warum? Weil wir bis dahin

so  siegreich gelebt und diese Welt uns untertan

gemacht haben, dass es für uns keinen Grund mehr

gibt, hier zu sein!

Merke dir meine Worte, wir haben nicht allzu

viele Jahre übrig, um dass zu tun! Das ist der Grund,

warum wir das Wort Gottes lehren. Das ist der Grund,

warum Gott dir diese Nachricht bringt. Ich habe diese

Wahrheiten seit vielen Jahren gekannt und

entsprechend diesen gelebt, die ich dir in diesem Buch

mitteile. Gott hat durch den Geist mir erlaubt, dies

Alles dir mit zu teilen, weil die Zeit nur noch kurz ist!

Was du jetzt tun solltest, ist, diese Nachricht

aufzunehmen, dazu zu stehen, sie zu benutzen und

zu beginnen, im Sieg zu leben.

Lasse uns etwas mehr von Davids Bericht über

Israels Abreise aus Ägypten ansehen:
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Psalm 105:38-45: „Ägypten war froh, daß

sie gingen; denn der Schrecken vor ihnen war

auf sie gefallen. Er breitete vor ihnen eine

Wolke aus zur Decke und Feuer, um die Nacht

zu erleuchten. Sie forderten; da ließ er

Wachteln kommen und sättigte sie mit

Himmelsbrot. Er öffnete den Felsen; da floß

Wasser heraus; es floß ein Bach in der Wüste.

Denn er gedachte an sein heiliges Wort, an

Abraham, seinen Knecht. Er ließ sein Volk

ausziehen mit Freuden, mit Jubel seine

Auserwählten. Und er gab ihnen die Länder

der Heiden; und woran die Völker sich

abgemüht hatten, das nahmen sie in Besitz;

auf daß sie seine Satzungen halten und seine

Lehren bewahren möchten. Hallelujah!”

Die ‚Wolke’ und das ‚Feuer’ beziehen sich auf

den Heiligen Geist und diese ganze Passage zeigt uns,

wie Er die Israeliten überall während ihre Aufenthalts

in der Wildnis beschützte und führte. Er versorgte sie

und schützte sie gegen all ihre Feinde.

Dies geschah damals im Alten Testament. Wie

viel mehr hilft und segnet uns Gott heute durch Seinen

Er Wird Dich Leiten
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Heiligen Geist, nachdem wir die Teilhaber im Neuen

Bund sind. Du siehst also, dass du eine gesegnete

Person bist. In deinem Büro sollten die Ergebnisse, die

du erzielst, größer sein, als die Ergebnisse eines

gewöhnlichen Menschen. Deine Resultate sollten

gesegnet sein. Die Art und Weise, wie du Dinge

verrichtest, sollte anders sein; es sollte von

Vorzüglichkeit sprechen, weil ein Licht auf deinem

Pfad scheint und der Geist der Vorzüglichkeit in dir

wohnt. Du musst nur deine Entscheidung treffen dass

dies der Weg ist, wie es sein wird und es wird einfach

nur dieser Weg sein.

Wenn du dachtest, dass du eine Zunahme in

deinem Leben gesehen hattest, dann  hast du noch

gar nichts gesehen. Warte, bis du dieses Buch durch

gelesen hast! Dein Leben wird nie wieder das Gleiche

sein. Während du beginnst, mit diesem starken Geist

Gottes, über Den ich rede, zu wandeln und Ihm

erlaubst, in deinem Leben zu wirken, wirst du

übernatürlichen Frieden, Wohlstand und große

Entwicklung in jedem Bereich deines Lebens erfahren.

Wenn der Heilige Geist in dir lebt, besiegelt Er

nicht nur das Leben Gottes, welches du empfangen
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hast (Epheser 1:13; 4:30), Er setzt es in die Tat um! Er

macht dich zu einem Kind Gottes in Wahrheit und

Realität und führt dich in dieses neue Leben.

Römer 8:11 sagt uns, dass Er ist: „...der Geist...,

der Jesus von den Toten auf erweckte...” Niemand

wurde jemals von den Toten auferweckt, ohne dass

ein Prophet für ihn betete. Niemand kam jemals aus

dem Grab heraus von ganz alleine. Aber Jesus tat dies

durch die Kraft des Heiligen Geistes! Drei Tage und

drei Nächte war Er im Bauch der Erde und die Bibel

sagt uns, dass Er von den Toten auferweckt wurde

durch ‚die Herrlichkeit des Vaters’.

Was oder vielmehr wer ist ‚die Herrlichkeit des

Vaters’? Es ist der Heilige Geist! Erinnere dich, wir lasen

in Psalm 105 Vers 39, dass die Kinder Israels mit einer

Wolke bedeckt waren, welche sie bei Tage führte

(siehe auch Psalm 78:14). Diese  ‚Herrlichkeitswolke’

war der Heilige Geist! Als Paulus also in Römer 8:11

schrieb, dass dieser Jesus von den Toten auferweckt

wurde durch ‚die Herrlichkeit des Vaters’, da bezog

er sich auf den Heiligen Geist. Der Heilige Geist ist

die Manifestation der Herrlichkeit Gottes!

Er Wird Dich Leiten





Es gibt Leute, die Drogen nehmen, weil sie in

eine Hochstimmung kommen und sich fühlen, als

ob sie alles und sogar übermenschliches tun

könnten. Manchmal werden Leute betrunken und

beginnen, herum zu schwanken, völlig ohne

Bewusstsein, wo, was oder wer sie sind und was sie

tun.

Nun lass mich dir mal etwas sagen, liebes Kind

Gottes: du brauchst keine Drogen; du brauchst kein

Nikotin, Kokain, Heroin, Marihuana oder Alkohol.

 Er Veranlasst Dich,

Rechtens Zu Sein

7. Kapitel

57
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Was du brauchst, ist der Heilige Geist! Wenn der

Heilige Geist deinen Geist deine Seele und deinen

Körper übernimmt, wirst du für immer verändert.

In Hesekiel 36:27 sagt uns die Bibel:

„Ich will meinen Geist in euch geben und

will solche Leute aus euch machen, die in

meinen Satzungen wandeln und meine

Rechte beobachten und tun.”

In dieser Schriftstelle sagt Gott, dass Er den

Heiligen Geist in dein Leben bringt, welches dir die

Fähigkeit und Kapazität gibt, um Ihm zu gehorchen

und Seinen Willen zu tun. Du kämpfst nicht mehr,

um Gott zufrieden zu stellen oder etwas richtig zu

tun. Du musst nicht mehr versuchen, Seinen Willen

zu tun.

Gott meinte also: „ich platziere meinen Geist in

dir und veranlasse dich, meinen Willen zu tun. Ich

veranlasse dich, meine Statuten zu befolgen und in

diesen zu wandeln und meinem Willen zu folgen.” Mit

anderen Worten ausgedrückt, wenn du dich auf der

Straße befindest und der Heilige Geist dir plötzlich sagt:

Stop! Wende dich nach links,” dann wirst reagiert haben,

bevor du Zeit hättest, darüber zu argumentieren.
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Wenn der Heilige Geist in dein Leben kommt,

wird alles, was du tust, sich in Erfolg verwandeln. Weißt

du, viele Leute können nicht verstehen, wie wir in der

Lage sind, die gewaltigen Menschenmengen

anzuziehen, die unsere Dienste und Feldzüge

aufsuchen. Sie glauben, dass es das Resultat von guter

Publizität und Werbung ist. Nein, es ist nicht die

Reklame in sich, welche die Mengen anzieht, es ist der

Heilige Geist! Die Publizität, die wir unternehmen, wird

vom Heiligen Geist gesalbt. Wenn wir Flugblätter und

Einladungskarten herausgeben oder eine Werbung im

Fernsehen bringen, um für ein bevorstehendes

Programm zu werben, dann wird dies vom Heiligen

Geist gesalbt.

Wenn wir also Leute einladen, werden diese von

demselben Heiligen Geist gesalbt, Der auch bewirkt,

dass sie kommen. Viele von ihnen wissen gar nicht

einmal, warum sie kommen, aber sie kommen

trotzdem. Sie kommen aus ihren Wohnungen, Büros

und Läden, wegen des Heiligen Geistes, Herrlichkeit

sei Gott!

Lasse mich dir jetzt etwas erklären: dieselbe Kraft

des Heiligen Geistes, der Leute in unsere Treffen zieht,

ohne das viele von ihnen wissen, warum sie kommen,

Er Veranlasst Dich Rechtens Zu Sein
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dieselbe Kraft beginnt nun, Erfolg und Gunst in dein

Leben zu ziehen. Weißt du warum? Weil Gott

Menschen liebt und es liebt, Leute zu segnen. Das ist

der Grund, warum Er dich in diese Welt brachte, dich

zu segnen dich und dich zu begünstigen. Das ist der

Grund, warum Er dir den Heiligen Geist gab, Der dich

nun veranlasst, die richtigen Dinge zu tun, die die

Segnung und die Gunst Gottes in deinem Leben

freisetzen.
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Wenn der Heilige Geist in dir verweilt, dann

bringt Er Farbe und Schönheit in dein Leben. Oh, wie

ich doch wünschte, dass ich dieses dir gegenüber noch

stärker ausdrücken könnte! Aber lasse mich dies noch

einmal wiederholen, so dass es besser in deinen Geist

eindringen kann: Wenn der Heilige Geist eine

Möglichkeit in dir findet, sich in deinem Leben

auszudrücken, dann wird Er Schönheit und Gunst in

dein Leben bringen.

Das Leben ist tatsächlich voller Schönheit.

   Er Wird Farbe

In Dein Leben Bringen

8. Kapitel
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Das Leben ist voller Freude. Du kannst all das

Schöne und die Freude erfahren, die das Leben bietet.

Lasse den Heiligen Geist dir nur zeigen wie. Viele Leute

denken, wenn sie im Geschäftsleben erfolgreich sind,

dass sie sich freuen. Dann werden sie erfolgreich und

sie sind immer noch nicht glücklich. Manche denken,

wenn sie viel Geld haben werden, dass sie sich freuen

werden, aber, wenn sie das ganze Geld bekommen,

das sie sich wünschen, dann sind sie immer noch

unglücklich.

Viele Andere denken, wenn sie eine erfolgreiche

Person heiraten, dass sie sich freuen und wenn sie

dann so jemanden geheiratet haben, dann sind sie

immer noch unglücklich. Wieder andere denken,

wenn sie Kinder hätten, dass sie glücklich sein werden,

aber sie sind immer noch unglücklich, wenn die

Kinder dann da sind. Also folgern sie: „na gut, vielleicht

sollten wir ein eigenes Haus bauen.” Sie bauen eine

Villa und sie sind immer noch unglücklich!

Ein anderer Gedanke kommt ihnen in den Sinn:

„vielleicht sollte ich noch einmal zur Schule zurück-

gehen und ein besseres Diplom bekommen.” Sie

besuchen dann die besten Schulen und erhalten die

ersehnten Titel, aber sie sind immer noch unglücklich.
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Sie wundern sich ständig über ihre Leben und was

sie tun sollten damit. Sie befinden sich auf einer

endlosen, aber unfruchtbaren Suche nach dem, was

ihre Leben vergnüglicher und erfüllender machen

könnte.

Wenn einiges von dem oben Genannten dich

beschreibt, dann weiß ich genau, was oder besser

wen du eigentlich brauchst. Du brauchst den

Heiligen Geist. Der Heilige Geist ist die Schönheit

Gottes. Die Bibel erklärt: „Er macht den Himmel

heiter durch seinen Hauch.” (Hiob 26:13 ; BRU).

Eine andere Übersetzung besagt: „Sein Geist

verschönert die Himmel.” Die Schönheit der

Schöpfung Gottes wurde produziert durch den

Heiligen Geist.

„Im Anfang schuf Gott den Himmel und

die Erde. Und die Erde war wüst und leer,

und es lag Finsternis auf der Tiefe, und der

Geist Gottes schwebte über den Wassern.”

                          1.Mose 1:1-2

Mit andern Worten ausgedrückt, die Erde war

zu einer chaotischen Masse geworden, und Dunkel-

heit lag über der Tiefe. Dann heisst es weiter:

Er Wird Farbe In Dein Leben Bringen
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„And der Geist Gottes schwebte über den

Wassern.” Vers 2

Dort herrschte Dunkelheit auf der Erde; es war

formlos und leer, aber als der Geist Gottes begann,

sich über dieser Dunkelheit und Leere zu bewegen,

während Er darüber meditierte, sagt uns die Bibel:

„Und Gott sprach: Es werde Licht! Und es

ward Licht.” 1.Mose 1:3

Dies ist es, was geschah: als Gott sagte: „es werde

Licht,” trat der Heilige Geist in Aktion (erinnere dich

daran, dass Er die ganze Zeit über den Tiefen des

Wassers nachgegrübelt hatte) und brachte das Licht

hervor!

Wenn es Dunkelheit in deinem Leben gibt; wenn

dein Leben formlos und farblos ist und du dich gefragt

hast, was damit zu tun war; wenn du so schwer

gekämpft hast, um etwas aus deinem Leben zu

machen, dann ist es an der Zeit, aufzuhören zu

kämpfen! Der Herr Jesus sagte:

„Kommet her zu mir alle, die ihr mühselig

und beladen seid, so will ich euch erquicken!”

Matthäus 11:28
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Jesus sagt dir heute: „ich weiß, was du suchst

und Ich gebe es dir. Komm und Ich gebe dir Rast von

deinen Kämpfen, Kriegen und Frustrationen.”

Halleluja!

Der Heilige Geist hat so viel Schönheit in mein

Leben gebracht. Ich bin voll des Heiligen Geistes. Was

für ein Leben es doch gibt mit dem Heiligen Geist!

Oh, wie ich mir wünsche, dass du das Leben sehen

könntest, welches du haben solltest mit dem Heiligen

Geist. Wenn du den Heiligen Geist in dir hast, dann

bringt Er die Schönheit Gottes in dein Herz und dein

Leben. Dein Leben wird so voller Farbe sein, dass

diejenigen um dich herum beginnen, sich zu fragen,

was du denn tust, dass dich so speziell macht.

Erinnere dich, Er machte König Davids Leben

so schön, dass er bezeugen musste: „Gott, ich komme

vielen wie ein Wunder vor, und du bist meine starke

Zuflucht!” (Psalm 71:7). Der Heilige Geist will dich

zu einem Wunder für deine Generation machen; Er

will dich zu einem Wunder in deiner Welt machen.

Lasse Ihn Seinen Platz einnehmen in deinem Leben

und Er bringt all Seine Herrlichkeit und Schönheit mit

herein.

Er Wird Farbe In Dein Leben Bringen
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Dies ist die sechste Sache, die der Heilige Geist

in deinem Leben tun wird - Farbe und Schönheit in

dein Leben zu bringen. Jesaja sagte, dass Er dir

Schmuck (Schönheit) für Asche gibt (Jesaja 61:3). Statt

Scham gibt es Schönheit in deinem Leben. Die Leute

sehen dich an und erkennen die Gunst Gottes über

deinem Leben, wegen dem Heiligen Geist.

Die Bibel sagt uns über Jesus, dass Er voll von

Gnade und Wahrheit war (Johannes 1:14). Jesus war

voller Gnade. Gnade ist die Schönheit Gottes, die von

innen heraus fließt und auf der Außenseite gesehen

werden kann. Sie befindet sich in dir. Das ist genau

das, was der Heilige Geist in dein Leben bringt in

überfließendem Maße, wenn du Ihn in dir wohnen

lässt.
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 Er Wird Deinen

Sterblichen Körper Beleben

9. Kapitel

“

Wenn aber Christus in euch ist, so ist

der Leib zwar tot um der Sünde willen, der

Geist aber ist Leben um der Gerechtigkeit

willen. Wenn aber der Geist dessen, der Jesus

von den Toten auferweckt hat, in euch wohnt,

so wird derselbe, der Christus von den Toten

auferweckt hat, auch eure sterblichen Leiber

lebendig machen durch seinen Geist, der in

euch wohnt.” Römer 8:10-11
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Der Apostel Paulus sagte demnach: „wenn der

Geist von Ihm, Der Jesus von den Toten erweckte, in

dir lebt, Dieser gleiche Geist belebt deinen sterblichen

Körper. Selbst wenn dein Körper querschnittgelähmt

ist, wenn der Geist von Ihm, Der Jesus von den Toten

auferweckte, anfängt, in dir zu verweilen, dann wird

Er die Querschnittlähmung austreiben und deinen

Körper beleben.”

Wenn dieser gleiche Geist, Der Jesus von den

Toten auferweckte, in dir lebt, dann wird Dieser den

Krebs zerstören. Er wird den Tumor los und treibt jeden

Dämon aus deinem Körper heraus! Wenn dieser Geist

in deinem Körper verweilt, verschwindet der HIV, stirbt

der Diabetes. Die tauben Ohren werden geöffnet und

die Blindheit verschwindet, weil Er deinen sterblichen

Körper belebt, Halleluja!

Dies ist der Grund, warum ich dir sage, dass dein

Leiden unnötig ist. Deine Armut ist unnötig. Dein

Kampf ist unnötig. Du musst nicht mehr kämpfen oder

leiden. Du musst nicht mehr arm sein. Wenn dieser

gleiche Geist in dir lebt, macht Er dich zu einem Erfolg.

In den Tagen der frühen Kirche ist in der Schrift

aufgezeichnet, dass es so wichtig war, dass die Leute

den Heiligen Geist erhielten. Ich frage mich nun,
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warum heutzutage so viele Christen sich überhaupt

nicht zu interessieren scheinen über den Heiligen

Geist. Viele, die Ihn empfangen haben, wissen nicht

einmal, Wer Er eigentlich ist.

Aber Gott sei Dank, durch dieses Buch wirst du

entdecken, Wer der Heilige Geist ist und was Er tut,

wenn Er in dein Leben kommt. Eines der Dinge, die

der Geist Gottes in deinem Leben tun wird, wenn Er

in dir residiert, ist das Feuer und die Herrlichkeit

Gottes in dein Leben zu bringen und deinen

sterblichen Körper zu beleben.

„STEHE AUFRECHT AUF DEINEN

FÜßEN!”

Apostel 14:8-11: „Und zu Lystra saß ein

Mann mit gebrechlichen Füßen, lahm von

Geburt, der niemals hatte gehen können.

Der hörte Paulus reden; und als dieser ihn

anblickte und sah, daß er Glauben hatte,

ihm könnte geholfen werden, sprach er

mit lauter Stimme: Steh aufrecht auf

deine Füße! Und er sprang auf und ging

umher. Als aber die Volksmenge sah, was
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Paulus getan hatte, erhoben sie ihre

Stimme und sprachen auf lykaonisch: Die

Götter sind Menschen gleichgeworden

und zu uns herabgekommen!”

In diesem Teil der Schrift predigte Paulus in

Lystra und während er predigte, hörte ihm ein Mann

zu, der impotent (verkrüppelt) in seinen Füßen war

und von Geburt an niemals gegangen war. Er saß

einfach dort und hörte konzentriert zu, als Paulus

diese gleiche Nachricht von der erneuernden Kraft des

Heiligen Geistes predigte, welche ich dir gerade

mitteile. Als dieser sie hörte, glaubte er es und Paulus

fixierte seine Augen auf ihn und sprach: „Steh aufrecht

auf deine Füße!” Gleich darauf sprang der Krüppel auf

seine Füße und begann zu gehen! Paulus musste nicht

für ihn beten.

Du siehst also, wenn du ein Kind Gottes bist und

du den Heiligen Geist hast, niemand mehr für dich

beten muss. Du hast das ewige Leben des

Allmächtigen Gottes, welches durch deine Venen

fließt und die inne wohnende Gegenwart Seines

Geistes. Das ist alles, was du brauchst, um den Teufel,

Krankheit, Leiden und Gebrechlichkeit zu bezwingen.
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Die Bibel sagt uns in Johannes 1:12-13 : „Allen

denen aber, die ihn aufnahmen, gab er Vollmacht,

Gottes Kinder zu werden, denen, die an seinen

Namen glauben; welche nicht aus dem Geblüt, noch

aus dem Willen des Fleisches, noch aus dem Willen

des Mannes, sondern aus Gott geboren sind.” Dies

ist der Grund, warum Krankheiten nicht in der Lage

sein sollten, durch deinen Körper zu gehen, wenn du

neu geboren bist, weil dein Leben nicht mehr das

Leben des Bluts ist!

In 3.Mose 17:11 heisst es in der Bibel, dass das

Leben des Fleisches im Blut liegt, wenn du aber neu

geboren bist, liegt das Leben des Körpers nicht mehr

im Blut, sondern in deinem Geist.

Erinnere dich an Römer 8:11, wo es heisst:

„Wenn aber der Geist dessen, der Jesus von den Toten

auferweckt hat, in euch wohnt, so wird derselbe, der

Christus von den Toten auferweckt hat, auch eure

sterblichen Leiber lebendig machen durch seinen

Geist, der in euch wohnt.” Dieser gleiche Geist, der

Christus von den Toten auferweckte, wohnt in dir und

Er gibt deinem sterblichen Körper das Leben. Du lebst

also nicht mehr durch das Blut, sondern durch die Kraft
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des Heiligen Geistes, Der dich stärkt, kräftigt und

Leben gibt zu deinem physischen Körper.
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Schluss Gedanken

Ich möchte dir nun ein paar sehr wichtige

Fragen stellen, während du nun durch die übrigen

Seiten in diesem Buch liest:

Warum solltest du in deiner bisherigen Situation

verharren, nachdem du dieses Buch gelesen hast?

Warum solltest du fortfahren, auf die Art und Weise

zu leiden, wie du es bisher tatest? Warum sollte dein

Leben immer noch voll des Kämpfens sein?

Du magst all dein Leben gekämpft haben. Alles,

was du in deinem Leben erreicht hast, kam zu dir
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durch viel Schweiß und Mühe. Du magst sogar vor

dem Lesen dieses Buchs gedacht haben, dass es

unmöglich ist, irgendetwas Lohnendes in diesem

Leben zu erhalten, ohne dafür zu kämpfen.

Ich bin mir sicher, dass die Nachricht in diesem

Buch deine Auffassung geändert und dein Leben

verändert hat. Warum, weil der Heilige Geist das beste

Geschenk ist, das wir jemals von Gott erhielten und

wir bekamen Ihn gratis ohne jegliche Anstrengung!

Es gibt zwei Arten von Menschen in der Welt:

jene, die sich durchs Leben kämpfen, und solche, die

durchs Leben wandeln im Segen. Die Letzteren

erhalten eine Segnung, die durch die Nachricht in

diesem Buch in ihren Leben freigesetzt wird und ihre

Leben sind verändert. Die Ersteren fahren fort, zu

kämpfen, weil sie die Nachricht und die Segnung

versäumen, die hier übermittelt wird. Du musst dich

weigern, ein Kämpfer oder ein Leidender zu sein. Gott

sandte dir Seinen Heiligen Geist, so dass du nicht mehr

in deinem Leben kämpfen oder leiden musst.

Erinnere dich, Jesus sagte: „...ihr werdet Kraft

empfangen, wenn der heilige Geist über euch kommt.”

Wenn du den Heiligen Geist empfängst, erhältst du
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die Kraft oder auch die ‚dynamische Fähigkeit,

Änderungen zu bewirken’. Dies bedeutet, dass du alles

ändern kannst! Es gibt nichts, das du nicht tun kannst,

wenn du voll des Heiligen Geistes bist. Mit ihm musst

du nicht mehr durch das Leben kämpfen; du musst

auch nicht mehr frustriert sein, Herrlichkeit sei Gott!

LASSE DEN GEIST AGIEREN

 AUFGRUND DES WORTES

Gott tut niemals etwas ohne Sein Wort. Vergiss

dies niemals. Sein Wort ist die Grundlage für Alles.

Die Bibel sagt uns in 1.Mose 1:1, dass am Anfang Gott

den Himmel und die Erde schuf, die Erde leer und ohne

Form war und der Geist Gottes über den Tiefen des

Wassers schwebte. Aber obwohl der Geist Gottes

anwesend war, änderte sich nichts, bis zu dem Punkt,

als Gott Sein Wort sprach und sagte: „es sei Licht, und

es ward Licht!”

Es geschah erst, als Gott zu sprechen begann,

dass der Geist Gottes ans Werk ging, um Sein Wort

zu vollbringen. Der Heilige Geist agiert auf Grund des

Wortes Gottes, um es geschehen zu lassen. Dies ist

auch der Grund, warum du Sein Wort empfangen
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musst, wenn Gott spricht. Wenn du dies tust, dann

bewirkt der Heilige Geist dieses Wort Gottes in

deinem Leben, um es zu vollbringen. Er wird das Wort

geschehen lassen in deinem Leben und du hast die

Resultate, von denen Es spricht.

   WERDE MIT DEM GEIST

                 GEFÜLLT!

Epheser 3:17-19: „…daß Christus durch

den Glauben in euren Herzen wohne,

damit ihr, in Liebe gewurzelt und

gegründet, mit allen Heiligen zu begreifen

vermöget, welches die Breite, die Länge,

die Höhe und die Tiefe sei, und die Liebe

Christi erkennet, die doch alle

Erkenntnis übertrifft, auf daß ihr erfüllt

werdet bis zur ganzen Fülle Gottes.”

Epheser 5:18:„Und berauschet euch

nicht mit Wein, was eine Liederlichkeit ist,

sondern werdet voll Geistes;”

In Epheser Kapitel fünf, Vers achtzehn werden

wir angewiesen, nicht im Übermaß  betrunken mit
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Wein zu sein, sondern mit dem Heiligen Geist gefüllt

zu sein. Nun, dies spricht über die gleiche Sache wie

im achtzehnten Vers des dritten Kapitels, wo es heisst:

„auf daß ihr erfüllt werdet bis zur ganzen Fülle

Gottes.”

Gott möchte, dass wir mit der ganzen Fülle

Gottes erfüllt werden. Dies ist es, was es wirklich

bedeutet, mit dem Geist gefüllt zu sein. Es bedeutet,

mit der ganzen Fülle Gottes gefüllt zu werden. Es ist

eine Sache, Gott zu haben; es ist aber eine andere

Sache, mit Seiner ganzen Fülle gefüllt zu werden. Mit

Seiner ganzen Fülle gefüllt zu werden, bedeutet mit

Seiner Vollständigkeit gefüllt zu werden.

Für den Heiligen Geist in einem Menschen zu

leben, bedeutet für diesen Menschen, all das Leben

und all die Natur Gottes in sich zu haben. Wenn der

Heilige Geist in einer menschlichen Person wohnt,

macht Er diese unbezwingbar, unbeugsam! Er macht

diese zu mehr, als einen Menschen. Er füllt dessen

Menschheit mit dem Leben und der Kraft der

Göttlichkeit. Dies ist es, was einen Menschen völlig

verändert.

Der Prophet Joel sagte im Alten Testament

voraus:
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„Und nach diesem wird es geschehen, daß

ich meinen Geist ausgieße über alles

Fleisch; und eure Söhne und eure Töchter

werden weissagen, eure Ältesten werden

Träume haben, eure Jünglinge werden

Gesichte sehen; und auch über die

Knechte und über die Mägde will ich in

jenen Tagen meinen Geist ausgießen.”

Joel 3:1-2

Als er sagte: „deine Söhne und deine Töchter

werden weissagen (prophezeien), da meinte er, dass

sie ‚Worte der Kraft’ sprechen sollen. Mit anderen

Worten ausgedrückt, was sie sprechen, soll auch

geschehen. Wenn du mit dem Heiligen Geist gefüllt

wirst, hören deine Worte auf, die Worte von

gewöhnlichen Menschen zu sein; sie sind nun mit

Kraft gesalbt.

Wenn der Geist Gottes in dir wirkt und du

überläufst mit Seiner Fülle, dann musst du nicht erst

versuchen, Kühnheit zu sammeln, um gewisse Dinge

aus zu sprechen oder zu machen. Du musst nicht erst

versuchen, Kühnheit in dir anzustacheln und dich an

einige Schriftstellen zu erinnern in Anbetracht der

gewissen Notlage. Nein! Das Leben, das du jetzt führst,
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wenn du mit dem Heiligen Geist gefüllt bist, ist das

Leben der Kühnheit; es ist das Leben der Herrschaft

über alle Umstände.

Der Heilige Geist hat uns aufgefordert, uns nicht

zu fürchten, weil Er bei uns ist (Jeremia 1:8) und Er in

uns lebt. Er verweilt in uns, damit wir mit Allem gefüllt

sein mögen, der ganzen Fülle Gottes. Du solltest Ihn

in Seiner ganzen Fülle haben, so dass es  der Geist

deines Vaters ist, Der sich in dir bewegt, wenn du dich

bewegst. Dann werden deine Hände Seine Hände und

deine Finger Seine Finger. Er sieht durch deine Augen,

spricht durch deinen Mund und bewegt Sich mit

deinem Körper. Das ist das, was Er heute versucht, in

deinem Leben zu bewirken.

Erinnere dich daran, dass du nicht von dieser

Welt bist. Du hast etwas, dass die Propheten und

Priester früher nicht hatten. Du hast die Kapazität, die

ganze Fülle des Geistes Gottes inne zu haben!

Epheser 5:18-20:„Und berauschet euch

nicht mit Wein, was eine Liederlichkeit ist,

sondern werdet voll Geistes, - und redet

miteinander in Psalmen und

Lobgesängen und geistlichen Liedern und
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singet und spielet dem Herrn in eurem

Herzen und saget allezeit Gott, dem Vater,

Dank für alles, in dem Namen unsres

Herrn Jesus Christus.”

Von dieser Schriftstelle sehen wir die Anleitung

für das Gefüllt-werden mit dem Heiligen Geist. Wenn

du mit dem Heiligen Geist gefüllt werden willst und

in deinem Leben diese sieben wichtigen Segnungen

erfahren willst, die Er mitbringt, dann musst du

beginnen, mit dir selbst in Psalmen und Hymnen und

geistlichen Liedern zu sprechen. Du musst beginnen,

in deinem Herzen zum Herrn zu singen und Melodien

zu machen. Du musst immer für alle Dinge Dank

geben zu Gott dem Vater im Namen von Jesus.

Zum Beispiel könntest du beginnen, Gott zu

danken dadurch, in dem du Ihm sagst: „Herr, ich bin

so gesegnet. Ich weiß nicht, wie ich es ausreichend

ausdrücken könnte, aber du hast mich so sehr

gesegnet, ich bin verlegen! Ich schaue in Dein Wort

und ich finde heraus, dass du mich gesegnet hast.

Dann sehe ich mir mein Leben an und ich erkenne,

dass ich wirklich gesegnet bin. Ich danke Dir, Herr

Jesus!”



81

Schluss Gedanken

Zum Zeitpunkt, wenn du Gottes Wort bekennst

und Ihm Dank auf diese Weise gibst,  dann beginnst

du zu fühlen, das in dir die Salbung so stark aufwallt

und die Kraft des Heiligen Geistes wird über dich

kommen.

Dies ist die Art und Weise, wie ich bete, weil

dies die Art ist, wie Er es uns sagte, das wir beten

sollen. Manchmal sage ich Ihm: „Herr, Du hast uns

aufgefordert, mit dem Geist gefüllt zu sein und zu uns

selbst zu sprechen in Psalmen und Hymnen und

geistlichen Liedern. Herr, ich habe vor, Dir einige

Psalmen zu machen und Dir jetzt einige Hymnen zu

singen...” Und wenn ich dann beginne, dies zu tun,

werde ich voll mit dem Geist Gottes, Halleluja!

Es ist nun an der Zeit, dass du mit dem Geist

gefüllt wirst. Fange an und beginne, im Heiligen Geist

zu beten und zu singen. Beginne, im Geist zu lachen

und zu tanzen. Beginne, Gott zu loben und sich in

Seiner Gegenwart zu erfreuen, weil es in Seiner

Gegenwart die Fülle der Freude gibt. Warte nicht,

komme in den Fluss hinein! Der Geist Gottes

funktioniert in diesem Augenblick und du kannst so

mit dem Heiligen Geist gefüllt werden, dass du mit



Ihm trunken sein wirst! Danke sei Gott für diese sieben

Dinge, die der Heilige Geist in dir tun wird, während

du mit Ihm wandelst Tag für Tag.
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Wenn du dich an den Autor wenden möchtest, dann 
schreibe an: 

Pastor Chris Oyakhilome:

England:
Believers’ LoveWorld

Unit C2, Thames View 
Business Centre

Barlow Way, Rainham
Essex, RM13 8BT

Tel: +44(0)170 855 6604

SüdAfrika: 
303 Pretoria Avenue

Cnr. Harley and Hendrik Verwoerd, 
Randburg, Gauteng, South Africa.

Tel: + 27 11 3260038; +27 72760650  
+27 767805242; +27 11 8863179

Nigeria:
Christ Embassy

Plot 97, Durumi District,
Abuja, Nigeria.

LoveWorld Conference Center
Kudirat Abiola Way, Oregun

P.O. Box 13563 Ikeja, Lagos.
Tel: +234-808 586 5700 
      +234-817 198 7339

      +234-802 478 9892-3

email: info@loveworldbooks.org
website: www.loveworldbooks.org

 Bitte füge dein Zeugnis bei oder die Hilfe, die du erhalten 
hast von diesem Buch, wenn du uns schreibst. Deine 

Gebetswünsche sind willkommen. 



WIE DU DEINEN GLAUBEN
ZUM WIRKEN BRINGST

Dieses Buch ist ein hervorragendes Meisterwerk, das dich

lehrt, nicht einfach nur, wie du Glauben erwerben kannst,
sondern wie du deinen Glauben zum Wirken bringen kannst,
so dass du ein Leben von Sieg, Erfolg, Freude, Gesundheit

und Wohlstand führen kannst, welches Gott für dich
vorausgeplant hat.



SIEBEN DINGE, DIE DER
HEILIGE GEIST FÜR DICH TUN

WIRD

Hast du den heiligen Geist empfangen, seit dem du
glaubst?
 
Trete in eine ganze neue Welt hinein und entdecke die Person
des Heiligen Geistes und die Fülle der Segnungen, die Er in dieser
überarbeiteten Auflage der klassischen Ausgabe „Sieben Dinge,
die der Heilige Geist für Dich tun wird” in dein Leben bringt.

 
Lerne, wie man Nutzen zieht von Seiner Ehrfurcht
gebietenden Gegenwart, Dienst und Gemeinschaft und
lebe das übernatürliche Leben jeden Tag aufs Neue!



 ‚DER HEILIGE GEIST
UND DU'

DER HEILIGE GEIST UND DU KÖNNEN EIN
UNSCHLAGBARES TEAM BILDEN, DAS
DEINE WELT BEEINFLUSSEN WIRD!

 „Der Heilige Geist und Du” wird in dir einen tiefen Wunsch
nach einer vertrauten Beziehung zum Heiligen Geist
auslösen und dir helfen, solch eine Beziehung zu
entwickeln. In diesem inspirierenden Buch hilft Pastor Chris
Oyakhilome dir, den Schlüssel zum erfolgreichen Leben zu
entdecken, das du dir immer gewünscht hast.



BETEN AUF DIE RICHTIGE
WEISE

Fange eine Leidenschaft fürs Gebet ein,
während du die dynamischen Prinzipien eines
effektiven Gebets in diesem Buch entdeckst.

 
Die Prinzipien sind einfach, die Ergebnisse garantiert - ein
Leben voll von Freude und Frieden, wie du Antworten empfängst
auf deine Gebete...immerzu.



PROPHEZEIUNG: DAS
VERSTEHEN DER KRAFT,

DIE DEINE ZUKUNFT
KONTROLLIERT

Entdecke von diesem zeitigen Klassiker von Pastor Chris, dass
du ein Produkt des prophetischen Wortes bist, und du nur durch
ein solches im Leben etabliert werden und befördert werden
kannst. Lerne auch, wie du Vorteil nehmen kannst von der
kaftvollen Gabe der Prophezeiung, um den Verlauf deines
Lebens zu bestimmen und die Zukunft zu erschaffen, die du
haben solltest.



DIE KRAFT VON ZUNGEN

Setze die Kraft des Heiligen Geistes in
dir frei!

 
In diesem Buch lehrt dich Pastor Chris über das „was, wie
und warum” von in anderen Zungen zu sprechen und
offenbart die immensen Nutzen, die dieses für dich als ein
Neues Testament Gläubiger in Jesus Christus bereithält.






